

るがためだ、然し取り様によつては何百萬圓取つても罪にならぬ、丁度クモの巣と同様だ、この堕落に乘じ國体を汚さんとする輩が出で今や非常時大國難だ、日本國民はこの國難に殉ずると云ふのではない、貧富、男女、老幼共に一丸となり蹶起し、皇統連續たる三千年の歴史を守り抜くことが陛下の赤子としての勤めである、吾々は其の日に困る中より零細なる金を獻じ國防に盡す反面財閥三井、三菱、住友、島徳は何をしたか、鐵條網、毒瓦斯原料、セメントを賣り込んだ（場内整理の警察官四五名に對し喧しいぞ静かにせよと二回怒號し場内一時緊張せ）

賣國資本家を膺懲せよ、商工業者、勞働者、農民が困り失業者は街頭に溢れて居る現状で世界と戰ふことが出来るか五・一五事件の一將校は合法的にやらんとしても方法なく

止むを得ずやつたと云つて居るが、齋藤無能内閣は替るべき内閣のない爲に存續しつゝあるが、荒木大臣はロボット内閣を支持するよりも寧ろ敢然と立つて荒木内閣を組織されることを望む。

愛國義勇軍 安藤 悅太郎

九州の大偉人、西郷先生は世の中で恐ろしき者は金も、名誉も命もいらぬ者だと云われた、今日の日本はこんな人物を要求してゐるのだ、皇道主義に私ありてはならぬ、陛下のために霜の如く消へることが名譽だ、世界戦争前夜に當り現在の國情にて勝ち得るか、露西亞は露滿國境に軍備を整へ二十萬以上の兵を集め、シベリアの中央に約二百臺の飛行機を集結し、ウラジオにては潛水艦十隻以上を建造し對日戦備は着々と進んで居るが我國の狀態は悲しむべき有